
 

学校 11:30 13:40 13:50 15:20 学校 11:30 13:40 13:50 15:20 学校 11:30 13:40 13:50 15:20

イオン西 11:42 13:52 14:02 15:32 西市民プール前 11:33 13:43 13:53 15:23 宮の前団地 11:40 13:50 14:00 15:30

山崎 11:45 13:55 14:05 15:35 ウエストヒルズ南 11:35 13:45 13:55 15:25 つつじヶ丘 11:42 13:52 14:02 15:32

周船寺東口 11:46 13:56 14:06 15:36 ウエストヒルズ北 11:36 13:46 13:56 15:26 福岡西郵便局前 11:48 13:58 14:08 15:38

周船寺 11:47 13:57 14:07 15:37 今宿大塚 11:45 13:55 14:05 15:35 大町団地口 11:50 14:00 14:10 15:40

泉 11:51 14:01 14:11 15:41 西都小前 11:50 14:00 14:10 15:40 下山門中 12:03 14:13 14:23 15:53

富士見 11:53 14:03 14:13 15:43 北原東口 11:55 14:05 14:15 15:45 下山門小 12:10 14:20 14:30 16:00

元岡農協 11:55 14:05 14:15 15:45 中村 12:13 14:23 14:33 16:03

産学交流センター 11:59 14:09 14:19 15:49 下青木 12:20 14:30 14:40 16:10

桑原西 12:12 14:12 14:22 15:52
西南大田尻グリーン

フィールド入口
12:32 14:42 14:52 16:22

学校 11:30 13:40 13:50 15:20 学校 11:30 13:40 13:50 15:20 学校 11:30 13:40 13:50 15:20

野方遺跡入口 11:33 13:43 13:53 15:23 大河原 11:40 13:50 14:00 15:30 野方天満宮 11:38 13:48 13:58 15:28

道隈 11:38 13:48 13:58 15:28 賀茂駅北 11:45 13:55 14:05 15:35 小田部５丁目 11:47 13:57 14:07 15:37

藤が丘団地 11:40 13:50 14:00 15:30 野芥駅前 11:50 14:00 14:10 15:40 原２丁目 11:53 14:03 14:13 15:43

壱岐ヶ丘中前 11:42 13:52 14:02 15:32 野芥 11:53 14:03 14:13 15:43 飯倉２丁目 11:59 14:09 14:19 15:49

次郎丸6丁目ロー

ソン前
11:48 13:58 14:08 15:38 野芥4丁目 11:55 14:05 14:15 15:45 原中学校前 12:02 14:12 14:22 15:52

田村３丁目 11:52 14:02 14:12 15:42 早良妙見西口 12:00 14:10 14:20 15:50 原６丁目 12:03 14:13 14:23 15:53

田村7丁目 11:54 14:04 14:14 15:44 重留新町 12:03 14:13 14:23 15:53 有田 12:04 14:14 14:24 15:54

四箇田団地西口 12:00 14:10 14:20 15:50 重留 12:05 14:15 14:25 15:55 講倫館高校前 12:05 14:15 14:25 15:55

田村団地 12:07 14:17 14:27 15:57 早良営業所 12:07 14:17 14:27 15:57 立屋敷 12:07 14:17 14:27 15:57

四箇田団地43棟前 12:10 14:20 14:30 16:00 東入部第一 12:10 14:20 14:30 16:00 昭和新町 12:08 14:18 14:28 15:58

早良体育館 12:13 14:23 14:33 16:03 早良平尾 12:13 14:23 14:33 16:03 次郎丸団地 12:10 14:20 14:30 16:00

金武中学校 12:16 14:26 14:36 16:06 富士が丘 12:16 14:26 14:36 16:06

金武営業所 12:22 14:32 14:42 16:12 陽光台 12:20 14:30 14:40 16:10

令和６年度　スクールバス路線　下校（６路線）
①九大線 ②西都線 ③今宿線

④四箇田線 ⑤内野線 ⑥飯倉線


